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■■■私達がこれまでご縁のあった方にだけ差し上げているニュースレターです■■■ 
今年の夏はいろいろなところでお祭りや花火大会が開催されていました。 
人出が多かったようで、お祭りは生活を彩る大切な場なんだと気づかされますね! 
 

町会の声がけに
より、消防士の
方々に消化訓練
を実施いただき
ました。 
消化器を実際に
使って、的を狙
ったり、スタン
ドパイプという
消化器具を組み立てたりと、実演ベースで消防士
の方々に優しく教えていただきました。 
何もないのが一番ですが、何かあってからでは遅
い。防災は日頃の備えや訓練が大事だなと体感で
しました。 

次男がいよいよ 1 歳
になりました。成⾧
著しい!と言いたい
ところですがまだハ
イハイができない状
態です。笑顔を振り
まいてくれて家族の
アイドルですね。大
器晩成で良いので、
みんなを笑顔にして
くれる人に育ってほしいです。 

呪文のように見える見出し、すぐにわかったあな
たはジロリアンですね。 
先日、社員と二郎系インスパイアのラーメンを食
べてきました。 
事務所から歩いて 2 分ほどのところにある「ラー
メンイエロー」。 

野菜の中にチャーシュ
ーが隠されています。 
食べ応えは十二分。夜
ごはんもいらないくら
いです。 
事務所がガーリック臭
で充満し、他の社員の
人たちに迷惑をかけたことは言うまでもありませ
ん…ごめんなさい! 

最近、『悪意の科
学』という本を読ん
でいます。 
ちょっとずつ読んで
いるので半年くらい
読み続けていますが
（笑）。 
この本がとても興味
深く、紹介されてい
るのがタイトルのと
おり「悪意」につい
てです。 
利己的、利他的、協力などはそれぞれにメリット
があり、人間の進化の過程で失われてこなかった
ものですが、こと悪意に関しては、自分が損して
でも相手に損させるという意味不明な行動です。
なのに、現在にいたるまで失われずにきました。 
 
これを科学的にその意図や必要性を解説する内容
の本なのですが、読めば読むほどその行動原理や
意味が理解できるようになるのでめちゃくちゃお
もしろいです! 
現代社会で問題になっている誹謗中傷について
も、なぜ巻き起こるのか、その一端を理解できる
ので読んでみてほしいです! 
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7 月末。 
「8 月 4 日は、最強開運日!」と友人から怪しげ
な情報が。一粒万倍日×大安×天赦日というとん
でもないラッキーデー。そんなものがあるなん
て、私は初めて知りました。 
❝今年最後❞ということは何度かあるのですね。 
ちなみに 2023 年は 3 回あったそうです。 
実は、次に買うならこれと心に決めていた財布が
あります。 
「どうせ買うなら最強開運日がいいのか?」と心
がゆれてきました。 
そして当日、8 月 4 日は金曜日。 
お仕事終わりにダッシュでお店へ向かいまし
た!!閉店 10 分前に到着。 
ついに買ってしまいました～～。絶妙なネイビー
に惹かれ、絶対にこの子と決めていました。 
革製なので、経年変化で渋く暗い色になるのも楽
しみです。大切にします。 
あとから聞いたのです
が、8 月 4 日に使い始
めるとご利益があるん
だとか? 
買うだけで満足して、
しばらく眺めていた
私...。もしかしてご利
益ないかも...? 
それでも後悔はしてい
ません。なんだか勢い
で買ってしまった気も
しますが、背中を押さ
れていい買い物ができました!  

先日、上野の東京都美術館で開催された毎日書道
展へ行ってきました。                

私は小学校高学
年の頃に書道を
習っていました
が、部活動が忙
しくなり中断。
大人になってま
た始めようと思

い立ち、約６年前に再開しました。 
一昨年から書道展に出品するようになり、毎日書
道展へは今回で２回目。無事に入選となり、東京
都美術館で展示していただきました。漢字作品と
近代詩作品の２作品を提出し、近代詩作品が入選
しました。（近代詩とは現代文や詩歌を題材に表
現され、漢字とかなの調和をはかった作品のこ
と） 今回の題材は、竹内まりやさんの「象牙海
岸」という曲の歌詞です。（作詞は松本隆さん） 
５月中旬が提出締切日のため、ゴールデンウイー
クはいつも通っている書道教室の特訓会に参加し
ます。家でも書くのですが、人様に見せられない
ヒドイ格好（髪ボサボサ・上着をズボンにイン
等）でブツブツ独り言を言いながら書いていま
す。家で書く様子
はヤバい感じです
が、書道は無心で
いられる大好きな
時間です。まだま
だ力不足ではあり
ますが、引き続き
頑張ります! 

 

みなさんこんにちは!小林で
す。 
先日、「浦川キャンプ村」で
大学の同期と同窓会を行いま
した! 
大千瀬川に挟まれた浮島のキ
ャンプ場に、つり橋を渡って
入村します! 
川の流れも緩やかで水遊びし

ている人も多く、アユも泳いでいました! 
BBQ をしながら、久々に会えた喜びとともにお
酒を頂きました! 
大自然の中で頂くお肉とお酒は絶品です!皆さん
は夏をエンジョイしていますか?暑い日が続きま

すが体調には気を付けてい
きましょう! 
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最近の私の趣味は仕
事帰りにネコを眺め
ることです。10 分
くらいぼーっと。
「ただいま」と挨拶
をしたのちにネコを
眺めては写真を撮る
毎日です。 
ネコが多いなぁ～と
気になり調べたとこ

ろ「地域ネコ」と呼ばれるネコたちでした。そし
て、住民の方が各区のみならず、東京都全体で管
理・見守る活動をしているみたいでした。 
管理といっても、餌を上げる場所を固定、トイレ
の掃除をする、避妊手術を行うなど、野良猫が増
えないようにしているんだとか。 
見守る活動の一環として、保護ネコカフェなども
あります。通常ネコカフェとは異なり、気に入っ
たネコを引き取ることもできるみたいです。 
私が毎日会うネ
コたちはまだ人
に慣れていない
ようで、近づく
だけで、触らせ
てはもらえませ
んが、もうそろ
そろ触ってみせ
ますね。 

日本の夏に花火大
会が戻ってきまし
たね。 
東京に住みはじめ
て 6 年たち、隅
田川の花火大会は
3 回目です。 
翌日が土用の丑の
日ということもあ
り、鰻や魚を買いに朝から魚屋へ行き、花火大会
仕様にテーブルの向きをかえたりと模様替えを
し、準備万端。 
まだ薄明るい中、上がる花火を鑑賞しながらスパ
ークリングで乾杯🥂 

スカイツリーを挟んで第一会場、第二会場とどち
らも見える我が家のベランダが一番活躍する瞬間
です。 
エアコン入れたまま窓開けて、TV の中継つけ
て、呑みながらの花火鑑賞、最高☆ 
会場まで観に行こうという旦那の提案を全力で阻
止して良かったと心から思いました w 

 
暑中お見舞い申し上げ
ます☆ 
あぁぁぁぁ〰>_<  
全国的に災害級の暑さ
で、年々…  恐怖を覚
えます! 
水分、ミネラル、ビタ
ミン…  栄養補給を万
全に、兎にも角にも順
応するしかない!! 
コロナの次は、灼熱と
の闘いじゃーp(^_^)q 

と、束の間の休日は焼き肉で、パワーチャージ
(^_)☆ 
ん～美味!!   
お店からは、機動戦
士ガンダムの勇敢な
姿が!!   
色んな意味で、パワ
ーをいただいた日で
したー☆ 
自己免疫力も、アッ
プっぷ～(o^^o) 

残暑見舞い申し上げます。 
今年は「10 年に 1
度」と言われている
暑さですが、皆さま
休日はどのようにお
過ごしでしょうか。 
先日、私は今シーズ
ン初めての神宮球場
へ仕事終わりに行ってきました! 
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声だし応援解禁後、初となった神宮球場観戦は、
夏休みということもあり満員の大盛況でした。 
4 年ぶりの声出し応援をライトスタンドから行え
ることに最初は違和感がありましたが、気が付け
ば無我夢中に楽しんでいた私です。ひさびさなの
と暑さで軽くバテました(;´･ω･) 
プロ 3 年目と４年目の選手活躍と同時にプロ 5
年目の村神様のホームランでヤクルト打線は絶好
調!!若手選手の活躍は良いことですね～!何と
か…後半戦!勝利の切符を!! 
そしてついに
「この季節
が!!」 
5 回裏の終了時
に 300 発の打ち
上げ花火!夏の
風物詩である花
火を神宮球場で
見ることができるのは格別ですね♡ 
 

先月のニュースレターでちらっと紹介したのです
が、毎月行っているお疲れ様会で夏を満喫しよ
う!とのことで今月はビアガーデン(グランピン
グ)に行ってまいりました! 
場所はなんと、スカイツリーを間近で見上げるこ
とのできる東京ソラマチ!首が痛くなるほど見上
げたのは久しぶ
りでした。会場
自体も 8 階だ
ったため、夜景
もきれいで最高
のロケーション
でした。 
肝心のご飯ですが、牛と鶏を BBQ で焼き、アヒ
ージョやナポリタン、カレーなどを別のお鍋で調
理を同時進行で進めていくという意外とハードワ

ーク。各々が率先として動いて、頼もしさを感じ
ました。お肉もとても柔らかく、絶品! 
そのほかの料理も、外で食べる特別感も合わさ
り、★5 級のおいしさでした! 
お酒が飲み放
題だったこと
と、みんなは
お酒が強いと
思っていたの
で、グラスを
次々に空けて
いました。曽根田さんは立つ際にふらぁっとこけ
そうになっていましたが、本人曰く「この後カラ
オケでもいきたいねぇ～～!!」とまだまだ余裕
そうでした。笑 
毎月慰労会を行っていますが、「夏」ということ
もあり開放的で普段より、楽しさが何割増しにも
感じました。 
暑い日はまだまだ続きますが、社員一同、夏バテ
に気をつけ乗り切っていきたいと思います。 

◆ ありがとうのコーナー ◆ 
ここでは弊社の社員が最近お世話になった方に改めてお
礼をお伝えさせていただきます。 
 
・山田さん ご対応、ありがとうございます! 
・茂木さん ご協力、ありがとうございます! 
・菅根さん、お誘いありがとうございます! 
・三津井さん ご相談、ありがとうございます! 
・鈴木さん ご相談、ありがとうございます! 
・川村さん ご対応、ありがとうございます! 
・松本さん ご対応、ありがとうございます! 
・佐藤さん ご相談、ありがとうございます! 
・呉羽さん ご相談、ありがとうございます! 
・上原さん ご相談、ありがとうございます! 
・河合さん お話、ありがとうございます! 
・村上さん お話、ありがとうございます! 
・甘さん お話、ありがとうございます! 
・吉田さん ご相談、ありがとうございます! 
・佐藤さん ご相談、ありがとうございます! 
・青野さん お中元、ありがとうございます! 
 
他にもここには書ききれない皆様へ。いつもありがとう
ございます! 

HP で 
バックナンバー 

公開中! 
 

今月号はいかがで
したでしょうか? 
ぜひコメントをお
寄せください! 

 

焦げ付くような夏の陽射しから脳細胞を守るた
め、日傘を使い始めました。 
かなり強力に陽射しを反射してくれるので、 
かなり助かっています。 


